

SALUDA Concejales



Estimados vecinos:

Con motivo de nuestra Feria y fiestas en honor a la Patrona, Nuestra Señora Virgen de las Cruces, el Ayuntamiento a través de sus diferentes concejalías vuelve a organizar un año más una completa programación dirigida al disfrute de sus ciudadanos, peñas y asociaciones.

En estos tiempos tan difíciles que nos está tocando vivir, en el que muchos ciudadanos están privados de poder encontrar un trabajo para satisfacer sus necesidades, comprendemos esta circunstancia. Por ese motivo, desde el Consistorio se han programado eventos de carácter gratuito y con precios muy populares.

Cada año intentamos mejorar el servicio, la variedad y la calidad. En la presente ocasión, nuestras asociaciones y peñas darán colorido al desfile inaugural que tanto gusta a nuestros más pequeños representando para la ocasión una escenografía basada en la figura de los colegiales y arropando a nuestras reinas y damas. Seguimos manteniendo el Baile del Vermú en la Plaza de España, al igual que mantenemos el Grand Prix, uniendo al público y asociaciones con unos precios populares mediante una actividad capaz de conglomerar a unas 5.000 personas.

Seguimos potenciando la programación musical que tan buenos resultados nos proporciona y que nos permite atraer a mayor número de visitantes de otras localidades, lo cual repercute económicamente en comercios y negocios. Seguramente, contamos con el mejor cartel de la región. Al festival folk más decano de Castilla-La Mancha, que se celebra el domingo 24 de agosto cumpliendo 42 años con la actuación del grupo Manantial en la plaza de España, se le unirá el día 30 el IX Brujas Festival en el Auditorio Municipal y la actuación de Malú el domingo 31 de agosto. El día 1 de septiembre volveremos a incluir al grupo Planeta 80 y The memory Band que tan buenos momentos nos dejó el año pasado. El día 2 acogeremos el concierto de La Húngara acompañada del grupo Tributo a Gipsy Kings y que tendrá carácter benéfico; la entrada, a precio de un euro, será a favor de Cruz Roja. El día 3 la Plaza de Toros albergará un espectáculo novedoso de doma de caballo y copla simultánea por un precio popular de tres euros. El día 4 hemos preparado un espectáculo de flamenco y canción española con los Hermanos Muñoz, Roque Barato, Javier Oliver y Santos, también de carácter gratuito, y cerraremos con el concierto que más gente atraerá a nuestra localidad como es Extremoduro.

El viernes 5 de septiembre será la corrida de Toros, cita ineludible para el buen aficionado taurino, ya que este año contamos con la presencia de Enrique Ponce, seguramente uno de los mejores toreros de todos los tiempos, prueba de ello es la poca controversia que origina su inclusión en el cartel. Además habrá presencia de nuestros toreros locales Luis Miguel Vázquez y el novillero Carlos Aranda, que hará su presentación con picadores, cerrando el torero mediático Javier Conde, que esperamos que nos deleite en Daimiel con su arte como lo ha hecho ya con motivo de su presentación. Los aficionados podrán disfrutar a última hora de la noche del miércoles del desencajonamiento de los toros reseñados que ya hemos consolidado y de manera gratuita.

Con todos estos eventos y actividades, hemos confeccionado una feria sostenible donde, gran parte de los gastos son sufragados por los propios feriantes mediante el pago de sus impuestos al Ayuntamiento por ocupación de vía pública.

Agradezco la comprensión de vecinos, peñas y asociaciones puesto que elaborar dicha programación no es fácil y sus aportaciones son siempre bien recibidas.

Mis mejores deseos para todos. Espero que podamos disfrutar de unos días alegres con familiares y amigos.

¡Feliz Feria y Fiestas 2014!

J. David Gómez-Cambronero
Concejales de Festejos